

KG „Bunte Kuh“ Walporzheim aktiv beim Ahrthon

Am Samstag, den 15.06.2024 fand in Bad Neuenahr rund um das Weingut Sonnenberg der Ahrthon statt. Dieser wurde von Michaela Wolf und ihrem Team organisiert.

Zum Start der einzelnen Läufe waren auch die städtischen Karnevalsgesellschaften mit Ihren Tollitäten eingeladen um die Läufer auf die Reise zu schicken, indem sie die Startschüsse durchführten, Interviews gaben und die Läufer mit den besten Wünschen auf die Reise zu schicken.

Die Abordnung der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim e.V. war vertreten durch Jugendprinzessin Anna II. Gies, Adjutantin Andrea Wittkopf vertrat Prinzessin Michaela II. Rietz, Vorsitzender Hardy Mies und Vorstandsmitglied Jürgen Großgart.

Die Walporzheimer Karnevalisten trafen auf die Karnevalisten der KG „Närrische Landskroner“ Heimersheim, die durch Prinz Manfred IV. Rothe und seinen Adjutanten Georg „Schorsch“ Möhren vertreten waren und den Karnevalisten der KG „Rot-Weiß“ Bachem. Sie waren vertreten durch ihr Prinzenpaar Prinzessin Sandra II. (Junior) und Prinz Sebastian I. (Piel) mit ihren Adjutantinnen und Jugendprinzessin Eliza I. (Junior) mit ihrer Adjutantin Isabel.

Eine lustige Gemeinschaft erlebte viele Dinge.

Prinz Sebastian und die Jugendprinzessinnen Anna II. und Eliza I. durften Startschüsse jeweils für diverse Startgruppen geben.

Gemeinsam nahm man am Aufwärmtraining teil.

Auch die Stände der verschiedenen Sponsoren wurden besucht.

Ein dickes Dankeschön an die Veranstalter, dass die Karnevalisten an dem Event teilnehmen durften.

Bilder Hardy Mies